



Confía Santiago Creel en que oposición y Morena alcancen acuerdo para elegir a consejeros del INE

MÉXICO (ELOÍSA DOMÍNGUEZ).- El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, hizo votos porque todos los grupos parlamentarios encuentren puntos de acuerdo en cada uno de los nombramientos de los cuatro consejeros del INE.

“Lo que a mí me parece lógico es que hagamos todo lo que esté de nuestra parte, de los distintos grupos



parlamentarios, y busquemos puntos de acuerdo en cada uno de los nombramientos, para eso es la política, no es para tómbolas. La política no es para resolver las grandes decisiones por sorteo”.

El diputado panista dijo que el Comité Técnico de Evaluación tiene

autonomía y los legisladores están en posibilidades de invertir en él bajo ningún aspecto. “Son sus decisiones completamente autónomas y las que adopte, en términos del reglamento, a nosotros nos corresponde aceptarlas”, indicó el legislador.

Sobre el veto del presidente Andrés Manuel López Obrador por el nombramiento de dos comisionados del INAI, Santiago Creel indicó que sería gravísimo dejar a esta institución acéfala y poner en riesgo su funcionamiento.

En este tema también confió en que el INAI quede debidamente integrado antes del 31 de marzo, porque significa transparencia, rendición de cuentas y significa protección de datos personales, señaló.